

## **En résumé (partie 2)**

- Une ville comme Berne s'est développée autour de sa vieille ville pour avoir d'avantage d'espace à disposition pour les habitants, les zones d'industrie, les hôpitaux, les autoroutes,... tout en conservant des espaces verts.
- Les limites de la ville entourent la zone construite mais sont difficiles à distinguer quand la ville rejoint des villages.
- Pour les géographes, la ville s'étend jusqu'aux communes qui ont beaucoup de pendulaires qui vont en ville : cela forme une agglomération.
- Pour comprendre le fonctionnement d'une ville, il faut l'étudier à plusieurs échelles : de près, observer le type de constructions des quartiers, de loin, compter les pendulaires qui viennent en ville.